



こきぬ

つくばみらい市立小絹中学校
生徒数 230名
学級数 12学級

関わりの力で未来を育む年に

校長 会沢 裕之

昨年は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございました。

生徒たちは日々の学びや行事を通して、大きく成長することができました。



地域の皆様に支えられながら、今年も新たな一歩を踏み出します。

生徒たちが地域と関わり、社会の一員としての自覚を育むことを大切にしています。

地域と共に歩む学校として、未来を生きる生徒を育てる教育活動に励んで参ります。

引き続きのご理解とご協力を賜りますよう、お願ひ申し上げます。

お知らせ

1 生徒の髪型に係る校則の変更について

生徒の要望があったことから、生徒会本部役員を中心に全生徒で検討を重ねてきました。

12月18日（木）には、生徒会本部役員が保護者、地域の方、教職員の代表者に対して説明し、ご理解いただいたところです。



○主な変更点

削除 編み込みは禁止とする。

ツーブロックなどの髪型にはしない。

追加 髮型については、高校入試や説明会、学校生活、部活動の各種大会やコンクール等の場においてふさわしいものを各自の判断で選択する。

2 体操服の変更について

9月以降、アンケートへご協力をいただき、ありがとうございました。

新しい体操服について、生徒会本部役員、保護者、地域の方、教職員で検討を重ねてきましたが、12月18日（木）に行われた第3回体操服選定委員会にて、決定しました。

移行措置や、体操服のリサイクル等、詳しい内容については、後日お知らせします。



決定した体操服

周りと関わって学ぶ生徒



性別にとらわれず自分らしく
1年生は、つくばみらい市地域推進課の方と共に、「男女共同参画社会」について考えました。



英語で伝える小絹中、茨城の魅力
「Tsukubamirai English Day」で、1・2年生代表生徒がスライドを背景に堂々と発表しました。



冬空の下、白熱のソフトボール対決
寒さを感じさせない熱気に包まれた運動場では、3年生の真剣な表情と笑顔が交錯しました。

学び続ける教職員



どんな時に飲酒運転をしてしまうか
飲酒運転撲滅のため、飲酒運転をしてしまう場合について考えました。



新しい情報端末の使い方
新しい情報端末について、ICT支援員より説明を受けました。



校内駅伝 正確な計測を試行錯誤
タイムを正確に測るために、試走では、情報端末を用いて試行錯誤しました。

地域と共に歩む



早めにライト点灯を
交通安全協会の方が、生徒たちの安全な通学を願う思いを込め、横断幕を設置されました。



保護者の協力で校舎の清掃
エアコンのフィルター、窓掃除をしていただき、とてもきれいな校舎になりました。



たくさんの方に支えられて実施
校内駅伝では、保護者の方が受付をしながら、急カーブ個所を見守ってくださいました。



日々の生徒の様子や、学校からのお知らせなどをホームページに掲載しています。
右のQRコードを読み取って、スマートフォンやタブレットからもご覧いただけます。

小絹中イメージキャラクター「来夢」

